



Die Villa, der Park und ein Traum ...wir öffnen die Villa Berg!

- 10.45 Uhr Musikalische Einstimmung mit „Gospel im Osten“**
„Gospel im Osten“ ist der Projektchor der Evangelischen Heilandskirche, bei dem jeder mitsingen kann. Er verbindet Generationen und bringt Menschen zusammen.
Leitung: Tom Dillenhöfer
- 11.00 Uhr Begrüßung der Gäste und Öffnung der Villa Berg**
Oberbürgermeister Fritz Kuhn
Beginn der Rundgänge
- 11.30 Uhr DUNDU erkundet den Park!**
- 12.00 Uhr „Der Idiot“ nach Dostojewski**
Auszüge mit dem Theater Atelier; Regie: Vladislav Grakovskiy. Mit Kai Plaumann, Femi Morina, Marja Rothenhöfer und Sandra Willmann.
- 12.30 Uhr „Tango auf der Burg“**
... lädt bei argentinischen Klängen mit einer faszinierenden Show zum Mitmachen ein.
- 13.00 Uhr „Der Idiot“ nach Dostojewski**
- 13.45 Uhr „Gospel im Osten“**
- 14.30 Uhr „Marie Louise“**
Die Stuttgarter Sängerin und Songwriterin mit ihrer Ukulele wird begleitet von Zura Dzagnidze an der Gitarre und Fabian Wendt am Bass.
- 15.30 Uhr „Bilingüe“**
Der Sound von Bilingüe ist eine Reise durch alle Stile der Musik. Von Flamenco bis Punk, von Funk bis Soul. Auf ihrem Weg halten sie allein zwei Dinge stets im Gleichgewicht: Italienisch und Spanisch als Sprache ihrer Musik, „Bilingüe“ eben...
- 16.30 Uhr DUNDU genießt den Park!**
- In Umbaupausen unterhält Sie DJ Arcon Ultra.**
Durch das Programm führt der Stuttgarter Poetry-Slamer Nikita Gorbunov.



Rundgänge

Beide Rundgänge durch die Villa Berg beginnen auf der Südterasse, oberhalb der Brunnenanlage. Bitte Pfeilrichtungen beachten!

→ Rundgang 1

Durch das Foyer, den Sendesaal, zwei Regieräume, das Treppenhaus der nördlichen Funktionsräume, den Musikerraum und von dort durch das Nebentreppenhaus gelangen Sie wieder ins Foyer.

→ Rundgang 2

Der Weg führt Sie durch das Foyer, über das Haupttreppenhaus ins Obergeschoss, durch drei sogenannte Künstlerräume, über das Nebentreppenhaus zurück ins Erdgeschoss und von dort aus wieder ins Foyer.

Auf dem Weg zum Ausgang beider Rundgänge kommen Sie über das Haupttreppenhaus ins ebenerdige Untergeschoss mit Garderobe. Von dort können Sie noch einen Blick in das Stimmzimmer werfen.

Entlang beider Rundgänge sind Klanginstallationen der Hochschule für Technik zu hören, in denen Christian Friedrich von Leins, der Architekt der Villa Berg, zu Wort kommt.

Im Sendesaal mit der Walcker-Orgel können Sie sich über die fast 50-jährige Radio-Kulturgeschichte dieses Ortes informieren und im Stundenrhythmus Tonbeispiele hören.

Im Musikerraum erhalten Sie einen Überblick zu Aspekten des Denkmalschutzes der Villa Berg.

Die Banner am Bauzaun zeigen die historische Entwicklung der Villa sowie die Ideen, wie es mit der Villa und dem Park weitergehen kann. Entwickelt wurden diese von „Occupy Villa Berg“ und den „Berger Bürgern“.

Bitte beachten Sie: Aus Gründen der Sicherheit sind nicht alle Räume zugänglich. Im Gebäude dürfen sich maximal 400 Personen gleichzeitig aufhalten. Es kann daher zu Wartezeiten kommen.

Eine Dokumentation über alle Bereiche des Gebäudes sehen Sie auf den Bildschirmen im Außenbereich oder im Internet: www.stuttgart-meine-stadt.de